

## Montrouge : une Ville qui ose la couleur

Dans le cadre de sa politique d'embellissement, la Ville de Montrouge incite les propriétaires qui projettent de ravalier leur façade, à oser la couleur.

L'objectif : apporter de la gaieté pour rendre la Cité plus belle, plus lumineuse, plus attractive...

La couleur est un élément essentiel de l'architecture et du renouvellement urbain. Capables de transformer un volume, de révéler une forme, les couleurs apportent une nouvelle liberté d'expression aux façades d'immeubles et des maisons.

Plus d'une vingtaine de façades colorées apportent d'ores et déjà une touche subtile à l'espace public : rouge, verte, jaune, bleue, rose... créant un esprit scandinave ou un air de Portofino. A travers ce projet "Osez la couleur", la Ville encourage le passage des façades en mode couleur.



Cette pratique est néanmoins encadrée. Il convient de s'adresser à la Direction municipale de l'Aménagement urbain afin de valider la rénovation de façade et le choix de la couleur.

De nouveaux projets sont déjà à l'étude et devraient voir le jour dans les prochains mois.

